



Se ha invertido 30.000 euros en la renovación de baldosas

La calle Campoamor amplía su acerado

Se han realizado nuevos accesos para facilitar el paso de discapacitados

El Ayuntamiento de Puertollano ha acometido la sustitución y ampliación del acerado de la calle Campoamor, en el tramo comprendido entre la calle Gran Capitán y la plaza del Olivo-calles Vía Crucis y Canalejas. El proyecto de mejora ha supuesto una inversión cer-

cana a los 30.000 euros en una calle en la que, en los últimos años, se ha incrementado la afluencia de viandantes como consecuencia de la construcción de varios bloques de viviendas.

El acerado se encontraba deteriorado como consecuencia del transcurso del tiempo y el paso

de vehículos en determinados espacios. Esta situación ha provocado que muchas baldosas se encontraran en pésimas condiciones para el tránsito de peatones. Por ello la intervención ha sido integral, tanto en números pares e impares, con la instalación de baldosas similares características a las que se vienen colocando en distintos puntos de la ciudad y se ha adaptado al Código de Accesibilidad, creando puntos de entrada para discapacitados.

En una primera fase la intervención ha consistido en la demolición del acerado existente y la colocación de bordillos de hormigón prefabricado. A partir de ahí se procedió a la instalación de terrazo de 30 por 30 centímetros no pulido sobre mortero de agarre y todo ello sobre base de solera de hormigón de 10 centímetros de espesor. El diseño es de tres tiras de color blanco perpendiculares a la fachada y una tira de color tabaco o cuero.

En los pasos de coches se ha colocado bordillo achaflanado para acceso de vehículos y se ha reforzado la base de hormigón con un espesor de 15 centímetros. En las esquinas se ha rebajado el acerado para facilitar el paso



de discapacitados, dejando el pavimento a cota cero y empleando baldosa tipo de taco que impide deslizamientos y resbalones ante la presencia de agua o hielo cuando se intenta acceder a la calzada. También se han colocado diversos hitos metálicos, que sirven de barrera al estacionamiento de vehículos, especialmente a entradas de cocheras o en esquinas.

Por el momento no se ha sustituido un tramo de acerado, que ocupaba la antigua nave de Peral Calvo, hasta tanto se rea-

lice la construcción de un nuevo bloque de viviendas en este lugar. Una vez que se termine esta obra se procederá a la conclusión definitiva de este proyecto.

El Ayuntamiento de Puertollano en los últimos meses está realizando importantes actuaciones e inversiones en distintos puntos de la zona centro.

En este listado hay que citar la ejecución de la calle Calzada; creación de nuevos aparcamientos en la calle Ancha; la sustitución del acerado de la ca-

lle Goya, que se está llevando a cabo en estos momentos; ampliación del acerado de la calle Lope de Vega para su adaptación de acceso de discapacitados al Centro de Salud de la Avenida Primero de Mayo e instalación de nueva red de agua potable en las calles Gran

Capitán, Puerto y Goya. Queda pendiente la apertura de una calle entre Calzada y Amargura, que creará un acceso directo peatonal desde el Paseo de San Gregorio hasta Calzada, especialmente para los viandantes que se dirijan a la Casa Municipal de Cultura. ●

FICHA TECNICA CALLE CAMPOAMOR

Presupuesto:	30.000 euros.
Baldosa:	30x30 centímetros.
Esquinas:	Creación de pasos para discapacitados.
Cocheras:	Instalación de hitos para evitar estacionamientos.